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                                                                Pinheiro Machado, 20 de maio de 2019. 
 
Oficio Nº 040/GAB 
 
Ao Exmo Sr.   
MATEUS OLIVEIRA GARCIA 
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
Assunto: Ofício nº 102/2019  
 
 

 Senhor Presidente: 
 

  Em atenção ao ofício acima mencionado, temos a informar que, em relação 

às Proposições do Ilustríssimo Vereador Fabrício Alves da Costa: 

 

Proposição nº 033/2019 

Segue listagem em anexo, referente ao mês de Abril de 2019. 

 

Proposição nº 034/2019 

Solicitação encaminhada para a secretaria de Obras, viação, transporte e trânsito. 

 

Proposição nº 035/2019 

Solicitação encaminhada para a secretaria de Obras, viação, transporte e trânsito. 

 

Em relação às Proposições do Ilustríssimo Vereador Adão Martinho Pacheco 

Santos: 

Proposição nº 011/2019  

Com relação ao projeto apresentado, o Executivo informa que possui interesse, 

todavia, necessária será a obtenção de maiores detalhes acerca dos procedimentos, bem como 

auxílio para sua elaboração e adesão ao projeto sugerido. 

  

Em relação às Proposições do Ilustríssimo Vereador Sidinei Peters Calderipe: 

Proposição nº 031/2019 

Solicitação encaminhada para a secretaria de Obras, viação, transporte e trânsito. 
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Proposição nº 032/2019 

Solicitação encaminhada para a secretaria de Obras, viação, transporte e trânsito. 

 

Em relação às Proposições do Ilustríssimo Vereador Gilson Alves Rodrigues: 

Proposição nº 006/2019 

Conforme se sabe, não é permitida a realização de quaisquer atividades ambulante 

junto à Praça Central Angelino Goulart, conforme Decreto nº 668/2018 elaborado em parceria 

com a Promotoria de Justiça desta cidade.  

 

Proposição nº 007/2019 

Solicitação encaminhada para a secretaria de Obras, viação, transporte e trânsito. 

 

Proposição nº 008/2019 

Com relação aos bebedouros, segue Memorando 22/2019, contendo as informações 

solicitadas, relacionadas aos bebedouros. 

 

Proposição nº 009/2019 

Existe intenção do Governo em realizar o campeonato de Futsal, todavia, ainda sem 

data definida. 

 

 

 
    Atenciosamente, 

 
  
        José Antônio Duarte Rosa 
                            Prefeito Municipal. 


